
Il presidente Agostinelli, ha
partecipato  all’evento
“Calabria  Straordinaria:  il
Futuro del Turismo”

Il  presidente  dell’Autorità  di  Sistema  portuale  dei  Mari
Tirreno  meridionale  e  Ionio,  Andrea  Agostinelli,  ha
partecipato all’evento “Calabria Straordinaria: il Futuro del
Turismo” organizzato dalla Regione Calabria a Catanzaro nella
sede della Cittadella regionale.

È stata un’occasione di confronto tra tutti gli attori del
settore turistico, che hanno interagito tra loro in sei tavoli
tematici, organizzati su diversi argomenti cruciali per lo
sviluppo del territorio, come le infrastrutture e la mobilità,
l’accoglienza,  l’enogastronomia,  il  patrimonio  culturale,  i
borghi, gli eventi, le bellezze del mare, della montagna e
delle aree interne.

Al tavolo dedicato alle infrastrutture e alla mobilità, a cui
hanno preso parte anche i vertici di Anas, Rfi, Trenitalia,
Sacal,  Assotrasporti,  Assologistica,  Asstra,  Anav  e
Assarmatori, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato le
opere strategiche di infrastrutturazione portuale dal punto di
vista turistico e commerciale, soprattutto nei porti di Vibo
Valentia Marina e di Corigliano Calabro, anche alla luce degli
investimenti, recentemente presentati, di Baker Hughes.
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In particolare, Agostinelli ha parlato dei lavori relativi
alla accessibilità al porto di Corigliano Calabro e quindi
all’ulteriore  sviluppo  dell’infrastruttura  portuale  e  del
territorio di riferimento.

Nel contempo, per il porto di Crotone sono stati illustrati i
lavori relativi al collegamento alle darsene turistiche del
Porto Vecchio, per dare altresì valore agli investimenti sulla
nautica  da  diporto  che  l’Ente  ha  avviato,  e  anche  ad  un
eventuale e futuro investimento per il collegamento tra il
porto e l’aeroporto.


